



Pressemitteilung

2026-01-28

Neuer Bauamtsleiter im Landratsamt Oberallgäu

Wechsel an der Spitze des Bauamts im Landratsamt Oberallgäu: Zum 1. April 2026 übernimmt Michael Läufle die Leitung des Sachgebiets Bauen im Landratsamt Oberallgäu. Der 38-Jährige bringt umfassende Erfahrung aus dem Bauamt mit: Er war unter anderem Sachbearbeiter für Baugenehmigungsverfahren und Seilbahnen, verantwortlich für die Bauleitplanung und zuletzt stellvertretender Bauamtsleiter. Läufle tritt mit diesem Schritt die Nachfolge von Karl-Heinz Pfeil an, der das Bauamt fast ein Jahrzehnt geleitet hat.

Da Bauen ein Thema ist, das Wirtschaft, Politik und Gesellschaft gleichermaßen bewegt, setzt der neue Bauamtsleiter auf enge Zusammenarbeit mit den Kommunen, insbesondere bei der Ausweitung von Bauflächen und der Umsetzung des „Bauturbos“. Sein Ziel: das Bauamt als verlässlichen Partner für Bürgerinnen und Bürger, Planerinnen und Planer sowie Gemeinden zu positionieren. Gleichzeitig plant Läufle, die digitalen Dienstleistungen des Bauamts weiter auszubauen und ihre Bekanntheit bei Bürgerinnen, Bürgern und Partnern zu erhöhen.